



未満児 親子運動あそび

以上児の運動会に負けじと、今年度から初めて未満児さんも親子運動遊びを行いました。目標は、体をいっぱい動かすことと、お家の方といっぱい触れ合うことです。0歳児のミニとまとさんはお部屋で、1歳と2歳児のとまと・りんご・れもんさんは、お遊戯室で運動遊びを行いました。講師に、体操Lab.の三井寺先生をお招きして、親子で一緒にできる運動を教えてくださいました。見ていると子どもたちは笑顔が多かったのですが、お家の方は少し苦しそうな顔も……。でも、親子ぴったりくっついて、とても楽しそうな時間を過ごしていました。これから子どもたちも、今まで以上に体を動かすことが好きになったのではないのでしょうか。お家の方との懇談も、どのクラスも和やかに行われました。



被爆のピアノ / ～南壽あさこさんミニコンサート～

今年も被爆のピアノとシンガーソングライターの南壽あさこさんが、はやま認定こども園に来てくださいました。この日を待ちに待っていた子どもたちは大喜び。昨年いただいた「ねずみくんのチョコキ」の絵本に入っていたCDにある『ちいさなラズベリー』という曲を南壽さんと一緒に歌えるように、今までお部屋で練習してきました。7曲の南壽さんの歌と被爆のピアノの演奏を聴いた後、みんなで『ちいさなラズベリー』を歌いました。みんなで考えてきた振り付けをつけながら歌ったら、南壽さんはびっくり、そして大喜び。そしてとても感動してくれました。また、来年も一緒に歌ってくれるといいですね。





天気にも恵まれて☀️ 秋の遠足

今回の遠足では、系列園のかほくあいこども園のバスをお借りすることができたので、2台のバスで初めて東根市にある「あそびあランド」まで遠足に行ってきました。秋晴れの素晴らしい天気の中、大型遊具で遊んだり、どんぐりや松ぼっくりを拾ったり、草が生えた坂を滑って遊んだり、時間いっぱいみんなで楽しく遊んできました。

たくさん体を動かしたのでお腹もペコペコ。みんなで芝生に座って輪になって、お家の方が作ってくれた愛情たっぷりのお弁当を笑顔いっぱい、お腹いっぱい食べてきました！！

おいしかったよ！ ～ さつまいもシチューパーティ ～

シルバー人材センターの方々とぶどう組さんが、農業委員会の方々とみかん組さんが収穫してくれた「さつまいも」で、シチューパーティをしました。午前中、ぶどう組さんがさつまいもやにんじんを切ったり、玉ねぎの皮をむいてくれたりクッキングをして準備を手伝ってくれました。ご招待したお客様は全部で13名。今年もたくさんの方々が来てくださいました。短い時間でしたが、楽しいお話をいっぱいしながら、おいしいシチューをたくさん食べました。



10月生まれのおともだち 誕生日おめでとございます



もも・いちご組 親子保護者研修会

3年ぶりに保護者研修会が行われました。今年度は、親子で体を動かそうということで、以上児の年次ごと開催しています。まずは年少さんが、体創Labの三井寺先生の指導の下、みんなで楽しく体を動かしました。親子の触れ合いもたくさんできました。



11月の予定

- 1日(水) 安全の日
プラネタリウム(ぶどう組)
- 2日(木) 身体測定 えいごであそぼう
- 3日(金) 文化の日
- 4日(土) 土曜保育
- 8日(水) 年中保護者研修会 
- 9日(木) 県監査
- 10日(金) 卒園記念写真撮影
おしろやま読み聞かせ
- 11日(土) 土曜保育
- 14日(火) 誕生会
- 15日(水) 職員会議
- 16日(木) かもしか交通安全教室
- 17日(金) 大根掘り(ぶどう組)
- 18日(土) 土曜保育
- 23日(木) 勤労感謝の日 
- 24日(金) 災害訓練
布団持ち帰り
- 25日(土) 村山市幼児教育・保育施設連絡協議会全体研修会
- 28日(火) 年長保護者会研修会
- 30日(木) 歯科検診(9:30)